



Review Flow Free

Big Duck Games LLC

Con este divertido puzzle podrás pasar muchas horas intentando conseguir superar sus más de 2500 niveles. Une los puntos de colores con sus parejas creando tuberías que consigan conectar todo el tablero hasta que no quede ningún hueco libre, consiguiendo hacer una jugada perfecta

Si hay un juego de puzzle que es capaz de sacarte el mejor partido a tu cerebro ese es **Flow Free**, con el que podrás pasar largas horas del día con su divertido rompecabeza. Siempre va de menos a más, y si piensas que ya lo dominas, nada que ver, cuando menos te lo esperes se pondrá difícil.

Lo primero que puedes pensar al ver Flow Free es que es demasiado sencillo y no entiendes cómo tiene a millones de personas jugando todos los días. En este sencillez reside su mayor virtud, no necesita de elaborados diseños, ni de historias muy rebuscadas, solo necesitas una cuadrícula y pelotas de colores.

Así es la aplicación, lo que tendrás que hacer es unir las pelotas de colores del mismo color rellenando todas las casillas, sin que quede ningún hueco libre. Parece simple pero no lo es, ya lo verás, y conforme avances por sus niveles verás como cada vez lo tienes más complicado para conseguir colorear toda la cuadrícula.

Creado por Big Duck Games, es un verdadero desafío para tu mente. Con más de 2500 pantallas diferentes, creados al detalle, tú mismo comprobarás como no hay dos iguales y en todos encontrarás nuevos retos. Para ir consiguiendo nuevos niveles es tan sencillo como seguir superando los que ya tienes disponibles. **Descarga Flow Free gratis**, lo encuentras disponible para **Android** e **iOS**.

La mecánica con la que tendrás que conseguir tu meta es construir tuberías del color correspondiente que conectan diferentes puntos, la complicación está en que no podemos cruzar o superponer dos tuberías. Para completar cada una de las pantallas tendremos que conectar todos y cada uno de sus puntos. Aunque no tiene un cronómetro predeterminado para terminar las diferentes cuadrículas, pero siempre puedes elegir añadir uno para retarte a ti mismo y tus tiempos, eso lo conseguirás con su modo temporizador, que conseguirá poner a prueba nuestros reflejos y agilidad mental.

Una de las ventajas de **Flow Free** es la versatilidad que le dieron sus desarrolladores, lo que hace que cada uno de los niveles es diferente y hacen que la experiencia sea totalmente nueva todas las veces. También consigue que puedan jugar aquellas personas que no distinguen los colores bien. Dentro de los propios ajustes del juego tendrás la opción de cambiar los puntos por letras, ampliando aún más el abanico de posibilidades.

Siempre puedes encontrar ayuda de otros usuarios cuando te encuentres en un nivel complicado, pero no te preocupes, aunque pienses que es imposible, todos los niveles tienen solución, solo tienes que tener paciencia. Existe la llamada jugada perfecta, que es conseguir unir todo el tablero con un único trazo por cada par de pelotitas de colores. Dentro de cada nivel también te encontrarás con la posibilidad de utilizar tres pistas gratuitas, si necesitas más tendrás que comprarlas a un precio de 5 pistas por 0,89€ o 20 por 2,69€. Aunque es un juego totalmente gratuito, dentro encontrarás una serie de complementos que tendrán un coste real pero que no impedirán seguir jugando con total libertad si no quieres comprarlas.

También cuenta con una versión de pago llamada Pro de Flow Free, con un precio de 0,89€, en la que encontrarás una serie de funciones que no tienes en su versión gratis, como pueden ser niveles inéditos, puentes de conexión, etc.

En el modo de juego por tiempo, temporizador, tu puedes elegir el tamaño del tablero y el tiempo en el que quieres realizarlo. De esta manera tú decidirás el diseño de cada una de las pantallas e ir compitiendo contigo mismo. Atrévete a conseguir tus propios retos y ser el mejor.

La forma de jugar también es muy fácil, los controles los tendremos en la propia pantalla, solo tenemos que movernos con nuestros propios dedos para unir los puntos. Es posible jugar a él sin conexión, lo que da una libertad para poder utilizarlo en cualquier momento y lugar. **Descarga Flow Free** y empieza a unir puntos de colores.

Es un juego muy visual y divertido, que te hará pasar muchas horas delante de la pantalla. Su colorido diseño va acompañado de sonidos divertidos que conseguirán una experiencia completa con este título, ideal para pasar una tarde entera.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Se puede jugar sin conexión a internet.- Puedes personalizarlo como quieras.- Las personas con problemas visuales también lo pueden utilizar.- No tiene temporizador.	<ul style="list-style-type: none">- Las pistas tienen un coste.- Los niveles son limitados y repetitivos.- Hay que pagar por algunos niveles.- La personalización es muy limitada.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/FlowFreeApp/>

Twitter: <https://twitter.com/BigDuckGames>

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.bigduckgames.flow&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/flow-free/id526641427>